

## ¿Cuándo?

Del 25 al 28 de julio de 2013

## ¿Dónde?

Alconchel de la Estrella (Cuenca)

## Inscripciones

Hasta el 20 de julio

<http://escuelatintodeverano.wordpress.com/inscripciones/>

## Contacto

Teléfono: 656624528 y 656595591

Correo electrónico: [escuelatintodeverano@gmail.com](mailto:escuelatintodeverano@gmail.com)

## Web

<http://escuelatintodeverano.wordpress.com>



## ¿Qué es eso del Tinto de Verano?

¿Cómo? ¿Qué aún no conoces qué es esto del Tinto de Verano? ¡Pues no lo dudes! ¡Acércate!,...

Éste es un espacio autogestionado de conocimiento mutuo, relación, y reflexión para la acción social y colectiva entre gente inquieta que nos apetece juntarnos y compartir: “qué estamos haciendo” para “hacer juntas”; discutir, reír, divertirnos, construir y deconstruir,... Soñando muchos mundos donde la justicia social, la igualdad, la solidaridad, el respeto por el medio ambiente y las personas, sean utopías a alcanzar.

Dedicaremos las mañanas a la reflexión colectiva, este año en torno a **iniciativas económicas de supervivencia en el medio rural**. Pondremos el imaginario colectivo a trabajar en la búsqueda de nuevas formas de vida que rompan con la dominación y exclusión del capitalismo y compartiremos experiencias viables de economía social. Durante las tardes tendremos espacio para talleres, para seguir dándole al coco con diversos temas sociopolíticos, pero también para sacar nuestra creatividad, expresión, ganas de jugar ...

¿Qué te parece cuentacuentos, teatro, masajes, etc.?

¿Propones alguno? Anímate!!!

Además, por las noches habrá un programa cultural con música, juegos y otras actuaciones.

## Y el mosto

También habrá un espacio de las niñas y los niños: el mosto de verano. Donde la complicidad y la autonomía de la gente pequeña nos enseñe a aprender de su sabiduría, sus sueños y deseos, su capacidad de acción y sus energías. Así que no lo dudéis, venid la familia entera.

## ¿Dónde?

Este año nos juntaremos en **Alconchel de la Estrella**, un pueblito encantador de Cuenca que se ve amenazado por la construcción de un cementerio nuclear en el término de Villar de Cañas. Queremos apoyar su lucha y compartir sus inquietudes.

## ¿Qué haremos este año?

## Talleres tardes

- ¡No al cementerio nuclear: Ni aquí, ni en ningún sitio!
- Fracking: Una nueva agresión al medio rural
- Agua: Un bien común, no una mercancía
- Agrocombustibles
- Experiencias agroecológicas en la Mancha
- Red de semillas manchega: Recuperando la biodiversidad local
- La ley sobre la gestión de las pequeñas entidades (ley Montoro)
- ¿Merece la pena salir del Euro?
- Desobediencia frente a la represión
- Hacia la autosuficiencia energética: ¿Cómo montártelo en casa?
- Las auditorías de los ayuntamientos como instrumento de empoderamiento local
- Barrios en lucha
- 1 km en línea recta: las cárceles
- Renta Básica de las Iguales, una alternativa más. Experiencias de luchas de Extremadura, Canarias, Andalucía...
- Nuevas relaciones medio rural y medio urbano
- 30 años de Baladre
- Autogestión de la Salud
- Puntos de Información y Denuncia
- Nosotras las personas: una herramienta de comunicación. Radios comunitarias.
- Transfeminismos
- Amor romántico

Y muchos más... Aún estás a tiempo de inscribir tu propio taller.

Jueves 25

Iniciativas comunitarias en lo rural y desobediencia

Viernes 26

Ecologismo o crisis: Cómo superar las crisis sistémicas por medio de la ecología y ser feliz en el intento

Sábado 27

Acción contra el cementerio nuclear en Villar de Cañas

Domingo 28

Nuevas relaciones laborales y autogestión comunitaria del trabajo

## Formación mañanas